
Открылась совещание по сельскому хозяйству Большого Урала [ С Л А В А  и д у ш и м ~  В П Е Р Е Д И !
В Свердловск съехалась большая еемья ураль

цев из городов и сел Башкирии и Удмуртии, 
Оренбуржья и Прикамья, Челябинской и нашей 
областей.

Многие из участников совещания уже не пер
вый раз приезжают на большой совет, и они по- 
настоящему породнились со Свердловском. Сре
ди собравшихся знатные полеводы и животно
воды, механизаторы и агрономы, партийные и 
советские работники, ученые, труженики сел и 
городов.

Городов! Да, ведь подъем сельского хозяйст
ва, создание изобилия продуктов — дело всех и 
каждого. Давно прошла та пора, когда работ
ники промышленности смотрели на сельское 
хозяйство, как не на свое дело. Теперь отноше
ние к  селу стало совсем иным.

Вот они все вместе собрались 20 декабря в 
знакомом зале окружного Дома офицеров, что
бы обсудить конкретные вопросы того, как луч
ше претворить в жизнь решения X X II съезда 
КПСС.

Ровно 10 часов утра. За столом президиума 
появляются заместитель председателя Бюро ЦК 
КПСС по РСФСР товарищ Г. И. Воронов, пред
седатель Совета Министров РСФСР товарищ 
Д. С. Полянский, секретари обкомов партии рес
публик и областей Урала, именитые люди села 
-— маяки сельскохозяйственного производства, 
ученые, советские работники. Участники сове
щания тепло аплодируют им. Вместе с тем они 
выражают признательность Центральному Ко
митету партии и лично Н. С. Хрущеву за не
престанную заботу о развитии сельского хозяй
ства.

Совещание начало свою работу. Его открыл 
краткой вступительной речью член Президиума 
ЦК КПСС Д. С. Полянский. Затем начались 
краткие доклады руководителей областей и рес
публик. На утреннем заседании выступили 
председатель Свердловского облисполкома К. К. 
Николаев, секретарь Башкирского обкома КПСС 
3. Н. Нуриев, секретарь Оренбургского обкома 
партии В. А. Шурыгин, секретарь Челябинско
го обкома КПСС М. Т. Ефремов и другие.

Коллективы, выполнившие 
годовой план

ГОРНОГО О Б О  

ДИНАСОВОГО

На предприятиях города про
должается трудовая вахта в 
честь X X II съезда КПСС и ши
рится соревнование за ускорение 
сроков создания материально- 
технической базы коммунизма, 
за высокую коммунистическую 
производительность труда. В 
этом соревновании нового успе
ха добились передовые коллекти
вы, досрочно встретившие 1962 
год. Вот коллективы предприя
тий, цехов, бригад, завершившие 
выполнение плана текущего го
да:

1. ПЕРВОУРАЛЬСКОГО РУДО
УПРАВЛЕНИЯ.

Годовой завершен!
Еще один цех Новотрубного за

вода вышел на рубеж 1962 года. 
Недавно коллектив шестого цеха

рапортовал о выполнении годо
вой программы по производству 
товарных труб. Честь и слава 
дружному коллективу!

Г КОММУНИСТЫ 
НА ПЕРЕДОВОЙ ПОЗИЦИИ

Пролетария всех стран, соединийтаоьз

п е л  s H f l M t H C Mлснина
ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Все мы хорошо понимаем, 
что коммунизм не возникнет 
стихийно, сам по себе, он мо
жет быть построен и будет 
построен трудом и только тру
дом всех членов общества. 
Народ является творцом ис
тории и построение коммуниз
ма—дело его рук, энергии, 
разума.

Важнейший долг партий
ных организаций состоит в 
том, чтобы умело возглавлять 
подъем трудовой н политиче
ской активности масс, напра
влять его на успешное реше
ние задач коммунистического 
строительства. Решающим ф а
ктором в ускорении продви- 
жения нашей страны к  ком
мунизму является выполне
ние и перевыполнение госу
дарственных планов. План — 
закон, он должен выполнять
ся каждым коллективом, каж
дый день, каждый месяц, ка
ждый квартал. А чтобы до
биться этого, необходимо пар
тийным организациям, каж
дому коммунисту увлекать 
трудящихся на высоко-произ
водительный труд, способст
вовать в создании условий 
нормальной и ритмичной ра
боты предприятий.

В нашем городе немало 
тРУДовых коллективов, кото
рые замечательно работают, 
успешно выполняют свои 
обязательства. Взять, к  при- 
меру, коллектив рудоуправле
ния. Он первым в городе вы
полнил годовой план. За хо
роший труд занесен в город
скую Книгу трудовой славы.

\  Горняки рудоуправления в 
этом году значительно улуч- 

|  шили производственные пока- 
6 затели. Если план одиннадца- 
$ ти месяцев прошлого года 
В был выполнен на 105,6 про- 
g цента, то в текущем году за 
? этот же период—на 108. Рост 
5 производства к  соответствую- 
£ Щему периоду увеличился на 
В 20,4 процента. Только сверх- 
\  плановой продукции выдано- 
J за это время почти в два ра- 
В за больше, чем в прошлом го-j ДУ-

Хороший труд горняков не 
{ пришел самотеком, а завое- 
| ван большой организаторской 
|  и массово - политической ра- 
i  ботой партийной организации. 
f. Партбюро и цеховые нартор- 
* ганизации обсуждают на сво- 
|  их собраниях актуальные

производственные вопросы и g 
добиваются, чтобы их реше- i  
ния были претворены в $ 
жизнь. Все 130 коммунистов  ̂
расставлены на важнейших t  
участках. Многие из них за- в 
нимают ведущую роль в кол- В4 
лективах. Например, в горном В 
цехе из 51 ударника комму- В 
нистического труда—одиннад- $ 
цать коммунистов, в том чис- (j 
ле взрывник Магасун Галиак- В. 
баров, слесарь Михаил Ильич i  
Достовалов, машинист экска- £ 
ватора Петр Яковлевич Тока-  ̂
рев и другие маяки, на кото- В 
рых равняются беспартийные. В 

А разве не заслуживают по-  ̂
хвалы коллективы смен Би- В 
лимбаевского карьероуправле- « 
ния и цеха № 3 Новотрубно- \

\
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го завода, руководимые ком- 
мунистами тт. Русиновым и 
Кирилловым. Эти руководите
ли вместе с активом сумели в 
своих коллективах организо
вать слаженную работу и до
биться хороших производст
венных результатов.

За хороший труд и актив
ное участие в общественной 
жизни пятнадцать коммуни
стов занесены в городскую 
Книгу трудовой славы, нема
ло коммунистов в, числе по
бедителей соревнования по £ 
профессиям.

Между тем следует заме- В 
тать, что некоторые партий- В 
ные организации слабо моби- В 
лизуют трудящихся на выпол- В 
нение производственных пла- В 
нов. Шесть предприятий в на-  ̂
шем городе не выполнили  ̂
план с начала года, среди В 
них Крылосовский известко- В 
вый завод и горпромкомби- \  
нат. Руководители этих пред- В 
приятии тт. Вирачев и Малы- \  
ханова, Зайцев и Володичев 
не сумели использовать всех 
возможностей не только для 
выполнения обязательств, но 
и планов. Им следует до кон
ца года наверстать упущен
ное.

В условиях, когда решается 
вопрос об ускорении создания 
материально - технической 
базы коммунизма перед пар
тийными организациями, все
ми коммунистами стоит зада
ча но изысканию резервов и 
возможностей для выполнения 
планов и обязательств. Роль 
коммунистов состоит в том, 
чтобы быть на передовых по
зициях и увлекать за собой 
беспартийных.

В ДОМЕ № 7 продолжают ма
лярны е работы бритады маляров 
П. Некрасова, В. Тонкова. Впе
реди неирасовцы. Прораб СУ-4 
А. Палтусов затянул устройство 
(выводов по подсоединению к а н а 
лизации.

В ДОМЕ № 2 уж е . два дня 
продолж ается ш тукатурка. Пер
вым в течение двух дней выпол
нил свое задание1 коллектив 
бригады В. Фуклевой. Бригада 
почти закончила на двух эта
ж ах ш тукатурны е работы в ш е
сти квартирах. Окончательную 
затирку стен и  потолков в ме
стах прокладки электропроводов 
производить нельзя, так  как  
электромонтаж ники не улож или 
еще осветительный провод.

Товарищ Соболев! Вы задерж и
ваете отделочников, ведь надо 
было приступить к  устройству 
электропроводки еще три дня н а
зад.

Вторым срывщиком оконча

ния сантехнических работ яв
ляется прораб СУ-4 на нулевом 
цикле А. Палтусов, который до 
сих пор не закончил земляные 
работы для канализации  и  водо
провода (ввод в подвальное по
мещ ение).

ДОМ № 1. С 20 декабря брига
ды плотников Ф. Ж иляева, 
Н. Надточаева и  В. Воробьева 
приступили к  настилке полов. 
Не хватает половой доски, кото
рой имеется только 26 кубомет
ров вместо полагаю щ ихся ш е
стидесяти. А где ж е остальная, 
товарищ  директор завода Ж БИ К 
т. Турко? Н уж ны срочные меры 
по обеспечению половой доской 
и обналичкой дома № 1! Б рига
да монтажников А. П етрова при
ступила к  монтаж у последнего 
этажа. Ч ерез два дня дом будет 
собран полностью.

К  дому завозится комплектное 
оборудование по отоплению, во
допроводу и  канализации.

2. ЗАВОДА 
РУДОВАНИЯ.

3. РУДНИКА 
ЗАВОДА.

4. БРИ ГА ДЫ  КОММУНИСТИ
ЧЕСКОГО ТРУДА ЦЕХА № 5 
МАСТЕРА В. А. ЦЫПЫШ ЕВА 
(Новотрубный завод).

5. СМЕНЫ «В» ЦЕХА № 3 
А. й . ПАВЛОВА (Новотрубный 
завод).

6. ОТДЕЛА ХОЛОДНОГО ПРО
КАТА ТРУ Б ЦЕХА «В-4» НТЗ.

7. ЗАВОДА ТЕРМОИЗОЛЯЦИ
ОННЫХ МАТЕРИАЛОВ.

8 . ХРОМПИКОВОГО ЗАВОДА.
9. ЦЕХОВ №№ 3 и  6 ПО ВЫ

ПУСКУ ТОВАРНЫХ ТРУБ (НО
ВОТРУБНЫ Й ЗАВОД).

10. ШВЕЙНОЙ ФАБРИКИ.

И . Б И Л И М Б  А Е В С К О Г О  
КАРЬЕРОУПРАВЛЕНИЯ

Г"| РАСКОВЬЯ Дмитриева 
— доярка колхоза имени 

Эрилика Эристина Чурапчин- 
ского района Якутской 
АССР. В трудных условиях 
Крайнего Севера она доби
лась высоких надоев. В про
шлом году от каждой из де
сяти закрепленных за нею 
коров она получила по 2.800 
килограммов молока. Совет
ское правительство высоко 
оценило труд колхозницы — 
она награждена орденом Тру
дового Красного Знамени.

Фото В. Тетерина.
Фотохроника ТАСС.

П И С Ь М А  И З  
К О У Р О В С К О Г О  
Л Е С П Р О М Х О З А

Отстающие предприят ия  
до уровня передовых/

4. БОЕВЫЕ ЗАДАЧИ ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЕЙ
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ПЕРВАЯ БОЛВА.НКА ПРОШИТА!
18 декабря на стане «102» начато горячее опробование прошив

ного стана. Болванка, нагретая в высокочастотной установке, 
пройдя через стан, превратилась в полую гильзу.

Первое опробование прошло успешно. Монтажники, наладчики 
и эксплуатационники готовят стан, нагревательную секционную 
печь скоростного нагрева заготовок к  комплексному горячему оп
робованию.

Прямо из лесосек и  цехов спе
шили коммунисты леспромхоза 
на свое собрание. Им предстояло 
обсудить свои задачи, вытекаю 
щ ие из решений XXII съезда 
партии. И  потому в клуб посел
ка приш ло подавляющее боль
ш инство членов парторганиза
ции. Внимательно слушают они 
простой и  вместе с тем яркий 
доклад секретаря горкома КПСС 
И. И. Сбоева. л

Часовой его рассказ о работ^Я1 
и реш ениях исторического фо
рума коммунистов Советского 
Союза в Кремле все собравш иеся 
слуш ают с затаенным внимани
ем. Я ркие примеры и  ф акты  из 
ж изни леспромхоза, приведен
ные в докладе, вызвали деловой 
разговор, оживленные суж дения, 
ш ирокий обмен мнениями.

Почти все выступающие в 
прениях  товарищи — рядовые 
коммунисты, руководители уча
стков и различных обществен
ных организаций — поднимали 
важ ны е вопросы. Они вели речь 
о том, что нужно сделать, чтобы 
лучш е выполнить задачи, по
ставленные съездом перед п ар 
тией и народом, как  с наиболь
ш ей пользой для Родины ис- ! 
пользовать технику и материаль- , 
ные ресурсы, как  по-настоящему 
организовать соревнование аа !

коммунистический труд и  начать 
борьбу за воспитание человека 
коммунистического общества.

Тт. Волынкпна и Бояринцева, 
Головина и Королюка, Раопопо- 
ва и многих других волновал 
тот факт, что леспромхоз недо
дал стройкам семилетки ты сячи 
кубометров древесины, что на 
участках и лесопунктах слабо 
организован труд людей, плохо 
используется техника, не органи
зована подготовка трактористов 
и  шоферов. С тревогой ораторы 
говорили о том, что только за 
два последних месяца леспром
хоз допустил убыток.

— С переходом на новы й квар 
тал, — говорит секретарь парт
организации Новотрекинского 
лесоучастка тов. Бояринцев, — 
около ш естидесяти рабочих хо
д ят пешком на работу. Этот 
ф акт — яркий пример пренебре
жительного отнош ения наш их 
хозяйственников к  трудящ имся.

Тов. Бояринцев говорил далее 
о плохих ж илищ но-бытовых ус
ловиях рабочих лесоучастка.

Работников отделения ОРСа 
волновало невнимательное отно
ш ение хозяйственников к  удов
летворению их заявок и  требова
ний. Как правило, в распоряж е
ние ОРСа выделяется очень ма

ло транспорта. А это нередко 
служ ит одной из причин недо
статочного обеспечения лесоуча
стков промыш ленными и продо
вольственными товарами.

Всесторонне обсудив реш ения 
XXII съезда партии, коммунис
ты  Леспромхоза одобрили их и 
приняли к  неуклонному выпол
нению. Участники собрания на
метили конкретны е меры по вы
полнению задач коммунистиче 
ского строительства.

Теперь, когда цели  нам ечены  ж 
пути определены, боевая задача 
парткома состоит в том, чтобы 
принять все м еры  к  подтягива
нию всех участков производства. 
Надо усилить контроль за  дея
тельностью адм инистрации лес
промхоза и лесопунктов, помочь 
профсоюзным комитетам  нала
дить действенное соревнование 
за коммунистический труд, ор
ганизовать передачу передового 
опыта, улучш ить массово-воспи
тательную  работу и бытовое обе
спечение трудящ ихся. А посто
янная работа в массах позволит 
коммунистам леспромхоза нала
дить дисциплину труда, поднять 
дух людей, вы звать прилив но
вых сил.



П а р т и й н а я  ж и з н ь

ОТ ДУШИ ОДОБРИЛИ
Прошло партийное собрание на 

заводе сантехизделий. На нем 
обсуждали итоги XXII съезда 
КПСС и задачи парторганизации.

После доклада резвернулись 
прения.

В своем выступлении токарь 
инструментального цеха А. П. Гу- 
селетов сказал, что их коллек
тив борется за звание коммуни
стического труда, прилагает мак
симум своей энергии, чтобы ско
рее завоевать это высокое и по
четное звание.

— ■ Глубоко осознавая мораль
ный кодекс строителя коммуниз
ма,— заявил тов. Гуселетов,— я 
призываю всех товарищей жить, 
учиться и работать по-коммуни
стически. Горячо одобряю реше
ния XXII съезда КПСС и прило
жу все свои усилия на претво
рение их в жизнь.

—  Я пенсионер,— сказал К. И. 
Осинцев, —  но не считаю, себя 
в стороне от тех огромных задач, 
которые записаны в Программе

партии, я окажу помощь моло
дым коммунистам в разъяснении 
трудящимся завода материалов 
XXII съезда КПСС.

Газорезчик Ю. А. Вахрушев 
заявил, что он с великим удов
летворением одобряет решения 
XX II съезда КПСС, глубоко изу
чает их сам и будет широко разъ
яснять своим товарищам. Он бе
рет на себя обязательство рабо
тать еще лучше, приложить все 
свои усилия, чтобы ежедневно и 
ежемесячно перевыполнять про
изводственное задание и тем ус
корить создание материально- 
технической базы коммунизма.

Все выступающие от души одо
брили исторические решения XXII 
съезда партии, вносили предло
жения об улучшении работы за
вода, о том, чтобы найти резер
вы и возможности для выполне
ния и перевыполнения годового 
плана.

Г. ДЕГТЯРЕВ, 
заместитель секретаря

Коммунист А. И. Русинов
л.ИЧНОСТЬ этого симпатично

го и скромного человека 
А натолия Ильича Руеинова зна
кома многим горнякам  рудоуп
равления. Мы увидели его на 
крыш е экскаватора. Он ловко 
орудовал ключом, укреп ляя пол
зуны  напорной машины. Приве
д я  в боевую готовность агрегат, 
Русинов заш ел в кабину, вклю
чил мотор и начал орудовать 
рычагами. Трехкубовый ковш 
зубьями послушно вгры зается в 
ГРУДУ камней, поднимает вверх, 
а затем отваливает в сторону

Сегодня старш ему маш инисту 
предстояло расчистить от зава
ливш ихся кам ней площ адку око
ло железнодорожной линии в 
карьере второй Магнитки. За эту 
нелегкую  работу и взялся после 
короткого ремонта агрегата 
А. И. Русинов.

Светлый ум и  золотые руки у  
этого человека. Всякое дело, за 
которое берется он, с любовью, 
успеш но осущ ествляется и всег
да доводится до конца, то есть 
делает как подобает коммуни- 
сту-ленинцу.

Нелегкий трудовой путь про
ш ел этот скромный трудолюби
вый человек преж де чем стать 
квалифицированным маш ини
стом экскаватора. Работать на 
производстве он начал ш естнад
цатилетним юношей. Свыше 20партбюро завода.

■ ш ш ш иш ш ш ш иинш ш иииш ним ш птниш пш ш ниш тш ш ш иш пм ш иннш ш ш ш нш иипииш пш ш ь

Д В А  ПИСЬМА ПО ОД Н ОМ У ПОВОДУ

П артия и  правитель
ство уделяю т самое 
большое внимание вос
питанию детей. Расхо
дую тся огромные средства на 
строительство дош кольных учре
ж дений, на содерж ание аппара
та. С каж ды м  годом сеть дет
ских учреж дений увеличивается 
и  в наш ем городе. В детские са
ды приходят люди со специаль
ным образованием, они вклады
ваю т всю душу, чтобы детишки 
росли здоровыми, веселыми, раз
витыми. И родители спокойны. 
У ходя на работу, они знают, что 
их дети под систематическим н а 
блюдением, что они сыты. Но, к 
сож алению , встречаю тся еще от
дельные бездушные люди, кото
рым нет никакого дела до де
тей. И на работу они приходят 
только для того, чтобы получать 
деньги.

Д етским  садом № 18 Перво
уральского совхоза, который на
ходится в Талицком отделении, 
заведует Р. В. Медведева. Она 
не имеет ни малейш его понятия 
о работе детского учреж дения, 
так к ак  по специальности агро
ном. Отсюда и  вывод: воспита
тельная работа поставлена пло
хо. Своим неправильны м поведе
нием М едведева противопостави
ла себя коллективу и сейчас со
здалось два лагеря: в одном Ме
дведева вместе с поваром Агар
ковой, в другом — все осталь
ные работники. Ввиду этого, в 
садике царит атмосфера недру
желю бия, постоянные ссоры да
же в присутствии детей не дают 
возможности вы полнять обязан
ности, возлож енные на воспита
телей. Н аходясь полностью под 
влиянием повара, Медведева п е
рестала обращ ать внимание на 
справедливые замечания воспи
тателей и родителей. Родители 
неоднократно просили заведую
щую созвать собрание, погово-

Б Е З Д У Ш И Е
дел в садике, но Медведева под 
разными предлогами уклоняется 
от этого. Она прекрасно знает, 
что родители прямо вы скаж ут 
все, что у  них наболело. А по
говорить есть о чем. И следова
ло руководителю не бояться кри
тики, а самой обратиться за по
мощью к  родителям, да всем 
вместе и наладить работу.

В садике безобразно расходу
ю тся продукты. Повар Агаркова, 
пользуясь благосклонностью за
ведую щ ей и ее бесконтрольно
стью, делает то, что ей заблаго
рассудится. Почти все сотрудни
ки в голос утверждаю т, что ин- 
щ а для детей готовится на сия 
том молоке, а сливки А гаркова 
уносиг домой. Но не так-то про
сто ее поймать с поличным. И 
зная, что не пойманный — не 
вор, повар отметает все замеча
ния в свой адрес.

В -садике находится 45—50 де
тей. Д аж е при частичной про
верке в октябре были вы явлены  
возмутительны е факты. Так, на
пример, 7 октября на 49 детей 
списано 110 ш тук яиц, 18 числа 
на 51 ребенка — 112 и 20 октя
бря на 51 ребенка списано 157 
ш тук яиц. На каждого малыш а 
приходится по 2—3 яйца, а ф ак
тически дети получаю т по одно
му, А где ж е остальные? По 
словам Медведевой, все осталь
ные испорчены, Но кто дал пра

во списывать продукты за счет 
детей? Следовало составить акт 
и предъявить его для того, что
бы получить взамен испорчен
ных яиц доброкачественные.

Но этого сделано не было. З а 
ведую щ ая на замечания недо
уменно пожимает плечами и до
вольно равнодушно заявляет, 
что она не знала об этом. Пусть 
даж е и . не знала. Но ведь кру
гом ее находятся люди и  можно 
было посоветоваться, к ак  быть. 
Но нет, этого не случилось. Это 
еще раз говорит о бездушном от
нош ении Медведевой к  своим 
служебным обязанностям.

В неприспособленном сарае, в 
антисанитарны х условиях хра
н я т с я  продукты. Отдельные из 
них, к ак  конфеты, сахарны й пе
сок, яблочный кисель, совершен
но испортились и  не пригодны 
к употреблению. Но это \м ал о  
тревожит заведующую. Подума
ешь, беда, ведь можно опять 
описать за счет детей.

А не пора ли  руководителям 
Первоуральского совхоза поста
вить в счет Медведевой испор
ченные продукты и предложить 
уплатить обнаруженную  недо
стачу? И надо понять, что та-, 
кпм людям, к ак  Медведева и 
Агаркова, совсем не место в до
ш кольных учреждениях.

3. КОРМИЛЬЦЕВА,
И. КРИВИЦКИЙ.

Желаем больших успехов
Антонина И вановна Ящ енко 

работала воспитателем средней 
группы  в  детском садике № 50. 
И воспитанники, и родители от
зы вались о ней как  о душ евном 
человеке с большим тактом. 

Сейчас А. И. Ященко н азн ач н
рить о неправильном положении ли заведую щ ей вновь откры ваю 

щегося садика. Ж аль было, что 
коллектив и дети  теряю т такого 
хорошего человека, но все ж е
лаю т ей плодотворной работы на 
новом месте, больш их успехов в 
деле воспитания детей.

КЛЮШИНА.

Прочти Э Т И  К Н И Г И ОВГОРОДСКАЯ область- 
* 1 Ш кола-интернат откры

лась недавно в селе Подбе- 
резье Новгородского района. 
Теперь в области насчиты ва
ется семь учебных заведений 
такого типа.

В новой ш коле ж ивут и 
учатся 5U0 детей, приехавш их 
и з 12 районов области.

Друж ны й коллектив воспи
тателей и учителей, состоя
щ ий в  больш инстве своем из 
коммунистов и  комсомольцев, 
получивших недавно высш ее 
и среднее педагогическое об
разование, приступил к  сво
им обязанностям.

Н а снимке: учительница
Т. А. Бабкина ведет урок ге
ографии в 6-м классе школы- 
интерната. О твечает Надя 
Ж игалова.

Фото К. Богданова,

i t  П ескова О. Й. и Ферапонтов 
Г, В. «КОМСОМОЛЬЦЫ ТРАН
СПОРТА». М., Транжелдориздат, 
i960. 35 стр.

В брошюре рассказано об ини
циативе кемеровских комсомоль
цев, начавш их борьбу за сокра
щ ение простоя вагонов на подъ
ездных п утях  и  железнодорож
ных станциях, о дальнейш ем 
развитии кольцевого контроля за 
использованием всех транспорт
ны х средств, о борьбе молодежи 
за комсомольский железнодорож
ный состав семилетки.

★  Трофимова М. «ВОЖАКИ 
КОЛХОЗНОЙ МОЛОДЕЖИ, (Л ). 
Ленпздат, 1960, 44 стр.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 ютр. 22 МйзёйЯ 1361 г.

Автор брошюры, М ария Тро
фимова, пяты й год состоит чле
ном комитета ВЛКСМ Л уж ско- 
го колхоза «Новая ж изнь» Л е
нинградской области. На ее гла
зах, при ее деятельном участии 
комсомольская организация арте
ли  становилась застрельщ иком 
многих боевых молодежных дел. 
Поддерж иваемые коммунистами 
артели, комсомольцы добились 

I больш их успехов во всех хоро- 
! ш их начинаниях. В труде, уче- 
, бе, отдыхе показы вает автор сво.
' их товарищ ей — комсомольцев, 
i молодых колхозников. К укурузо

воды колхоза первыми в бласти 
завоевали право назы ваться кол
лективом коммунистического

лет трудится в рудоуправлении. 
Сначала был рабочим в геолого
разведы вательной группе. Но 
юношу тянуло к технике. В 1940 
году после окончания курсов 
машинистов экскаваторов Руси
нов два года работал помощни
ком маш иниста.

Десятки ты сяч кубометров по
роды погрузил Русинов своей 
машиной. Трудился честно, доб
росовестно, словом, выж имал из 
своего экскаватора' все, что он 
мог дать. За хороший труд не
однократно благодарили Руснно- 
ва, записы вали на Доску почета, 
выдвинули старш им машинис
том, присвоили звание ударника.

Но для коммуниста недостато
чно хорошо работать самому, ну
жно передавать свой опыт дру
гим, помогать отстающим. И 
Анатолий Ильич это делал. Мно
гих он обучил искусству управ
ления экскаваторами. Среди 
них Иван Токарев, Виктор Логи- 
новских, Сергей Сеничгага, Вик
тор Саплин, М ихаил Васильевич 
Полий и другие.

А. И. Русинов умеет не только 
хорошо работать и  помогать

другим, но и  сочетает труд иа 
производстве с учебой в ш коле 
рабочей молодежи. Несмотря на 
то, что и возраст-то уж е у  него 
под сорок, он учился вместе со 
своими тремя детьми. Летом бу
дущ его года отец с сыном Вале
рием вместе отметят важ ное для 
них событие в ж изни: сын окон
чит Свердловский горно - м етал
лургический техникум, а отец 
среднюю ш колу рабочей молоде
жи. Диплом и аттестат зрелости 
появятся в сёмье Русиновых.

Несмотря на загруж енность по 
работе и учебе, А натолий Ильич 
находит время выполнять общ е
ственные дела. Много различны х 
вопросов приходилось реш ать 
ему к ак  председателю цехового 
комитета профсоюза. Только не
давно Руеинова освободили от 
этого поручения.

К ак к  депутату городского Со
вета, часто обращ аются к  Ана
толию И льичу избиратели с раз
личными просьбами и  вопроса
ми. И не было случая, чтобы 
он не помог. При помощи депу
тата отремонтирована дорога, 
сделана дорож ка к  детскому са
дику с асфальтовы м покрытием.

Тов. Русинов своим добросове
стным трудом и неутомимой' об
щ ественной работой завоевал 
большой авторитет в коллекти
ве. Высокодисциплинированный 
он никогда не допускает ника
ких наруш ений, примером и до
брым словом воспитывает това
рищ ей по цеху. Часто на рабо
чих и партийны х собраниях вы 
ступает с толковыми предлож е
ниями. К  его мнению прислу
ш иваю тся руководители цейса и 
управления.

Рядовой боец многомиллионной 
армии коммунистов А. И. Руси
нов вместе с товарищ ами по п ар 
тии претворяет в ж изнь истори
ческие предначертания XXII съе
зда КПСС. В создании м атериаль
но - техничесжой базы коммуни
зма есть и  его доля труда.

А. ТИМОШИН, 
Фото А. Зиятдинова.

Н А М  отвечают
«ЭТО НЕ МЕЛОЧИ»

Под таким  заголовком 10 де
кабря опубликовано письмо
С. Сергеева. И з горкомхоза сооб
щили, что ф акты  подтвердились. 
Приняты  меры к  очистке про
рубей.

«ИЗУЧАТЬ СПРОС 
НАСЕЛЕНИЯ»

В письме С. Чистова рассказы
валось о том, что многие торгу

ющие организации плохо при 
слуш иваю тся к  голосу покупате
лей. Н ачальник торгового отде
ла ОРСа тов. Рубцова ответила, 
что указанны е ф акты  имели ме
сто. Сейчас спирали поступили 
во все хозяйственные магазины , 
по дополнительному фонду в де
кабре продано 360 утюгов. Крем 
обувной черный в ближ айш ие 
дни поступит в торговую сеть

„Стремимся выполнить"
Так назы валась корреспонденция П. Свитиого, А. Быкова, 

А. Елисова, И. Генералова, помещ енная 11 ноября. У правляю щ ий 
трестом «Уралтяжтрубстрой» тов. М икунис ответил редакции: 

«Руководство, партийный комитет и объединехшый построечный 
комитет треста с участием руководства Первоуральского завода 
Ж БИ К и работников деревообделочного цеха провели совещ ание 
о работе столярного передела цеха.

Для улучш ения работы деревообделочного цеха и  дальнейш ей 
механизации процессов производства, предложено главному ин
ж енеру завода тов. Больш агину и главному м еханику завода тов. 
Падерину в  срок до 1 ф евраля 1962 года разработать конкрет
ные мероприятия по замене устаревш его оборудования.

Для усоверш енствования и более рационального использования 
механизмов на завод приглаш ены специалисты  по деревообработ
ке из института «Свердревбумпром»,

П риняты  меры по обеспечению лесопильного передела круглым 
лесом, которого на складе создан 15-дневный запас».



ЗА НОШ УНИШ ЧЕСНУЮ  ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА?

ЖИВИТЕЛЬНОЕ 
ТВОРЧЕСТВО МАСС

СЛЕДУЯ указанию  В. И. Леп
нина о том, что производи
тельность труда — это, в послед
нем счете, самое главное, самое 
важ ное для победы нового обще

ственного строя, Коммунистиче
ская партия Советского Союза 
коренным вопросом политики и 
практики коммунистического 
строительства ставит всемерное 
повышение производительности 
груда.

Еще в декабре прошлого года 
новотрубники, соревнуясь за до
стойную встречу XXII съезда 
КПСС, вступили в соревнование 
за звание предприятия коммуни
стического труда. Прошел год с 
того дня. К XXII съезду партии 
коллектив завода приш ел с нем а
лы м и достижениями: несмотря
на ряд трудностей в работе 
предприятия в текущ ем году 
(неудовлетворительное снабж е
ние завода трубной заготовкой 
заводами - поставщиками, низкое 
качество торфа и т. д.) план по 
производительности труда за
одиннадцать месяцев выполнен 
на 103,2 процента, рост произво
дительности труда против 1960 
года составил 103,6 процента,

В этих успехах главную роль 
сыграло широко развернувш ееся 
социалистическое соревнование 
за звание предприятия комму
нистического труда. Сейчас зва
ние присвоено 55 бригадам, двум 
отделам, двум цехам, 238 передо
викам и новаторам производства.

КЗ ДНИ предсъездовского ео~ 
ревновання передовые брига

ды коммунистического труда ма
стера тов. Фригина (стан «140» 
№ 1 трубопрокатного цеха № 1 ), 
и м астера тов. Кузовлева (отдел 
ХПТР цеха «В-4») реш или ж ить 
и работать по моральному ко
дексу строителя коммунизма. 
Вот как, например, ж ивет и ра
ботает бригада коммунистическо
го труда мастера тов. Кузовлева. 
Государственный план бригадой 
за одиннадцать месяцев выпол
нен на 109,4 проц. при обязатель
стве 102; нормы выработки вы
полнены на 105,7 процента; вы
ход годного составил 98,74 про
цента . при обязательстве 99; про
ектная мощность станов • брига
дой уж е не только достигнута, 
но и превыш ена на 14,4 процен
та при обязательстве на 10, из 
33 членов бригады учатся на 
подготовительных курсах в ин
ституте пять человек, в техни
куме — пять, в ш коле рабочей 
молодежи, — два, в ш коле ма
стеров — два и  в политсети — 
ш естнадцать человек.

Особый подъем творческой 
инициативы среди трудящ ихся в 
цехах завода проявился в дни 
съезда партии и по окончании 
его. Так, в цехе «В-4» бригада 
коммунистического труда отдела 
холодной прокатки труб мастера 
тов. Калянова обратилась в

нартоюро, цехком и  администра
цию цеха с предложением: дей
ствующие нормы выработки на 
станах ХПТ-55 и ХПТ-75 увели
чить на 10 процентов. В этом 
же цехе в отделе коммунистиче
ского труда холодной прокатки 
труб на роликовых станах 
бригада мастера тов. Рязанова 
приняла на себя обязательства 
сократить до конца года брак 
труб на 30 процентов по сравне
нию с октябрем 1961 года, про
сить администрацию цеха пере
смотреть действующие нормы 
выработки на ротационно-ковоч
ной машине и  обрезных станках 
в сторону их увеличения на 12 
—15 процентов.

В настоящ ее врем я в цехах 
завода обсуждаются обращения 
этих бригад. Трудящ иеся заво
да поддерживают почин коллек
тивов тт. К алянова и  Рязанова 
и берут на себя новые повышен
ные социалистические обязатель
ства по повышению производи
тельности труда.
Т  РУДОВОЙ порыв новотруб-
* ников в ответ на реш ения 

XXII съезда Коммунистической 
партии Советского Союза вылил
ся в патриотическое обращение 
к  коллективам предприятий Све
рдловского совнархоза о разви
тии соревнования за высокую 
коммунистическую производи
тельность труда.

Как же новотрубники думают 
дальше ускорить темпы созда
ния материально - технической 
базы коммунизма?

Вот один из ответов рядовых 
тружеников завода. Машинисты 
путевого крана № 8 железнодо
рожного цеха тт. Сидоров, Ждан- 
кин, Юрьев и Петров обратились 
в партийную организацию, цехо
вой комитет профсоюза и к  ад
министрации цеха с предложе
нием прекратить вы плату за 
старшинство старш ему машини
сту и обязались содержать ма
ш ину в чистоте и порядке, а та
кж е ликвидировать все поломки 
своевременно. Обязанности стар
шего маш иниста может выпол
нять любой из них без выплаты 
за старшинство. Всех товарищей 
по профессии они просили после
довать их примеру.

Какие можно сделать выводы 
из этого предложения? В насто
ящ ий момент мы не м ож ем ска
зать, будет принято или нет ре
шение об отмене выплаты воз
награж дения одному из маши
нистов за старш инство, которое 
(вознаграждение) сыграло в 
свое время свою роль. Не это ва
жно. Важно то, что машинисты 
крана № 8 железнодорожного
цеха завода приш ли к  твердому 
решению работать без излиш ней 
опеки, отвечать за состояние ма 
шины каж дому в своей смене и 
ликвидировать все поломки са-

Не выбрасывайте металлолом
Есть еще среди нас такие люди, которые не по-государственно

му реш ают такой важ ны й вопрос, как  сбор лома в  цехах наш его 
Новотрубного завода. Мусор из цехов вывозится в специальных 
коробках.на платформах в земляной тупик, на свалку. Вот здесь- 
то зачастую  вместе с мусором выбрасывается и металлолом, ко
торый затем  заваливается. Т ак зарыты десятки тонн металла.

Например, 10 ноября в коробке № 196 из цеха № 5 было вы
везено около трех тонн лома, 3 декабря в коробке № 081 — око
ло полутора тонн. 2 декабря из заготовительного отдела цеха 
«В-4» в коробке № 177 была выброшена примерно тонна м етал
ла. Эти примеры далеко не единичны.

Я обращаюсь к  тем рабочим, которые сваливают м еталл в Му
сор: «Берегите каждый килограмм лома, складывайте его в бун
кере для металлоотходов!».

И. ГАНЬКИН, бригадир железнодорожного цеха.

Мастера своего дела
Добросовестно относится к  своим обязанностям коллектив сто

ловой № 21 ОРСа, где зав. столовой Е. Й. Партина. В столовой 
всегда образцовый порядок и чистота, пищ а качественная. В 
этом больш ая заслуга старых опытных работников повара Т. С. 
Костиковой и А. Й. Опариной, а такж е помощника повара тов. 
Пономаревой, которая в этой столовой работает уж е около 20 лет.

Раздача обедов производится быстро. И поэтому никогда не со
здается очереди, благодаря скромным простым труж еницам  раз
датчицам 3. И. Целшцевой и Г. И, Трялшганой.

мостоятелъио. К этому твердому 
решению маш инисты приш ли 
потому, что они изучили и осво
или работу на кране полностью. 
1_1 А П РИ ЗЫ В тт. Сидорова, 
* * Ж данкина, Юрьева и Петро

ва уж е откликнулись маш ини
сты паровозов железнодорожно
го цеха завода. Так, маш инист 
паровоза тов. Бизин на профсо
юзном собрании цеха в конце 
ноября, когда принимались обя
зательства коллектива завода о 
повышении производительности 
труда, заявил:

— Я поддерживаю предлож е
ние маш инистов крана № 8, от
казавш ихся от старшинства, ре
ш ил работать по их примеру. 
Надо, чтобы каж дый маш инист 
нес полную ответственность за 
состояние паровоза.

Вероятно, на этот призыв от
кликнутся и  рабочие других про
фессий, которые пожелают под
нять и поднимут свою квалифи
кацию и откаж утся от опеки, 
как  например, расточники в тру
бопрокатном цехе № 1 и цехе 
«В-4», бригады обкатных м аш ин 
в цехе № 2 , трубонарезчики, 
муфтонарезчики, рабочие па 
муфтоотрезных станках в цехе 
№ 4, вальцовщ ики станов ХПТР в 
цехах № 6 и  «В-4» от опеки на
ладчиков; рабочие отделок во 
всех трубных цехах завода от 
опеки старш их рабочих; рабочие 
на производственных и вспомо
гательны х участках в основных 
и вспомогательных цехах от опе
ки многочисленных бригадиров.

На многих участках рабочие, 
заняты е на производстве гото
вой продукции, могут взять на 
себя функции и ответственность 
за качество выпускаемой про
дукции и отказаться от обслу
ж ивания контролеров ОТК. К а
кое же большое количество ра
ботников может быть высвобож
дено для общественно полезного 
труда!

С целью привлечения всех тру
дящ ихся к  борьбе за ре-зкое по
выш ение производительности 
труда, с 15 декабря проводится 
общ ественный смотр.

Ускорим сроки создания м ате
риально - технической базы ком
мунизма!

Л. к л ю ж и н ,
начальник отдела 

организации труда 
Новотрубного завода.

Год 1961-й
Я  н а ш е л  з д е с ь  д р у з е й
В Первоуральск я приехал после демобилизации из рядов Со

ветской Армии в декабре 1960 года. Как и другие мои товарищи, 
начал трудиться на Всесоюзной ударной стройке стана «102» —  
стройке коммунизма. Мы не страшились никакой работы, шли на 
любой участок. Был каменщиком, монтажником.
' Одновременно занимался лыжным спортом. Выступал в город
ских соревнованиях за команду лыжников треста «Уралтяжтруб
строй».

С началом летнего сезона меня направили в пионерский лагерь 
физруком. Проработал там три смены. Лучшей наградой для меня 
за работу был жизнерадостный, веселый, здоровый смех моих пи
онеров, уезжающих домой после отдыха. Родители, видя своих де
тей здоровыми и веселыми, говорили:

— ■ Большое спасибо, Виктор.
В этот момент я был вдвойне счастлив, потому что здесь, на 

далеком Урале, вдалеке от родной Белоруссии, я нашел много хо
роших и дорогих мне товарищей и друзей.

Снова возвратился на прежнюю работу в СУ-3. В сентябре то
варищи по работе оказали мне большое доверие —  избрали сек
ретарем комсомольской организации стройуправления. Чтобы быть 
вожаком своих комсомольцев, нужно много работать и учиться. Я 
знаю, что моя работа нужна нашему коллективу.

Прошедший XXII съезд КПСС ясно показал, какую работу дол
жны вести комсомольский вожак и комсомольские организации. 
Она должна быть направлена на всестороннюю помощь родной 
Коммунистической партии в претворении задач съезда в жизнь. В 
этом я вижу и свою задачу.

В. КАРПЕНКО.
*

Х ОРОШИЕ дома, не правда ли? Да и место выбрано не
плохое у молодой сосновой рощи. Фотоглаз корреспон

дента запечатлел строительство детского городка Новотру
бного завода. Сейчас оно завершается. Скоро маленькие хо
зяева вступят в свои владения.

З а  о з д о р о в л е н и е  
а т м о с ф е р н о г о  в о з д у х а

В начале декабря в городе 
Свердловске проходил семинар 
общественных инспекторов охра
ны природы Свердловской обла
сти. Из нашего города присут
ствовало 11 человек. К сожале
нию, не все руководители пред
приятий и учреждений, в част
ности, завкомы и месткомы, 
серьезно отнеслись к этому ме
роприятию. А семинар был очень 
содержателен и интересен.

Особо привлекла внимание 
лекция о состоянии атмосферно
го воздуха в Свердловской обла
сти.

Чистый воздух является одним 
из важнейших элементов гигие
ны, благоустройства и санитар
ной культуры населенных мест.

В крупных городах и промыш
ленных центрах загрязнение ат
мосферного воздуха происходит 
от огромного количества разно
образной производственной пыли 
и вредных газов, выбрасывае
мых в воздух нз труб промыш
ленных предприятий, бытовых 
топок и транспорта. Все это ока
зывает вредное влияние на ор
ганизм человека, животных, на 
зеленые насаждения. Особенно 
загрязнен в области воздух в 
районах Уралмаша, Нижнего Та
гила, отчего особенно старадают 
дети. Имеют место заболевания 
населения и у нас, в Перво
уральске.

На глазах у нас дымят трубы 
соседнего завода СУМЗа, загряз
няющего атмосферу вредным сер
нистым газом, который особенно

отрицательно действует на лее. 
Ведь от этого и гибнет Корабель
ная роща.

Новотрубный и Хромпиковый 
заводы загрязняют воздух фено
лом. Велпк ли металлозавод, а 
посмотрите, сколько выделяет 
золы, копоти, а рядом жилые 
дома, и в 200-метрах — детский 
сад санаторного типа.

Руководители предприятий за
интересованы только в выпол
нении плана, а приходит ли им 
мысль в голову о сохранении 
здоровья человека? Да нет! Пра
вительство отпускает колоссаль
ные средства на постройку газо
улавливающих установок, но эти 
средства остаются неосвоенны
ми.

Немалая роль в загрязнении 
атмосферы принадлежит также 
автомобильному транспорту, ко
торый порой выходит на линию 
с неисправными двигателями 
внутреннего сгорания.

Строительные организации спе
шат строить дома. Правильно. 
Знаем, что трудящиеся ждут 
благоустроенные квартиры. Но 
нельзя безобразничать, разво
дить костры и дымить в насе
ленных пунктах. С 9 декабря и 
по сей день по ул. Ватутина от 
кафе до стадиона разложен торф 
и зажжен. Клубы едкого дыма 
распространялись далеко. Взро
слые и дети задыхались от 
горького дыма. Доходит ли до 
сознания строителей, как может 
воспринять человеческий орга
низм. особенно детский, эту ко

поть? Все это свидетельствует о 
том, что важнейшее санитарно
оздоровительное значение реше
ния проблемы чистого воздуха 
до сих пор недооценивается ру
ководителями.

В принятом 27 октября 1960 
года Верховным Советом РСФСР 
Законе об охране природы в 
статье 11 сказано:

«При невозможности вести тех
нологические процессы и формы 
организации производства, ис
ключающие выброс продуктов в 
атмосферу, воду и почву, надле
жит создать эффективные очист
ные, удаляющие и рекуперацион- 
ные сооружения. Содержание 
вредных веществ в выбросах в 
атмосферу, воду и почву не дол
жно превышать предельно допу
стимых концентраций, устанав
ливаемых с учетом всех хозяйст
венных интересов и гигиениче
ских норм».

Пора руководителям всерьез 
заняться проблемой чистого воз
духа. От этого зависит здоровье 
ныненгаого поколения, которому 
жить при коммунизме.

Наш город должен стать сво
бодным от пыли, газа и дыма, 
полным солнца и зеленых на
саждений.

Н. СУББОТИНА, 
общественный инспектор 

общества по охране природы.



Прежним 
курсом

Б течение трех дней с 13 по 
*5 декабря парижская штаб- 
квартира Северо-Атлантического 
блока напоминала, по выраже
нию французской газеты «Монд», 
«растревоженный улей». На оче
редную сессию НАТО в Париж 
съехались военные министры, 
министры иностранных дел и 
финансов, начальники генераль
ных штабов 15 стран — участ
ниц Северо-Атлантического Сою
за.

Основное место в повестке дня 
сессии занимал вопрос о Запад
ном Берлине. Но тщетно было 
бы искать в заключительном 
коммюнике натовских министров 
какие-либо конструктивные 
предложения но этому вопросу. 
Извращая существо политики Со 
эетекого Союза, стремящегося к 
мирному урегулированию гер
манской проблемы и решению 
вопроса о Западном Берлине, 
участники сессии провозгласили 
решимость «защищать свободу» 
Западного Берлина.

Парижская сессия НАТО вновь 
показала, в каких целях исполь
зуется «берлинский кризис», соз- 
цанйый и раздуваемый западны 
ми державами. Натовские руко
водители особо подчеркнули не
обходимость «наращивания удар
ной мощи» Северо-Атлантическо
го блока, создание «мобильной си
лы вторжения» (1) и проведения 
других мер в области гонки во
оружений. Первую скрипку играл 
на сессии министр обороны 
США Макнамара. Он потребовал 
от своих натовских партнеров 
«принести новые жертвы» на ал
тарь военных приготовлений. Ас
сигнования стран — участниц 
НАТО па гонку вооружений со 
ставляют в текущем году почти 
68 миллиардов долларов. И эту 
огромную сумму заправилы 
НАТО считают недостаточной!

Хотя участники парижской. 
сессии и включили в свое ком
мюнике нарочито туманную фра
зу о намерении «возобновить ди
пломатические контакты с Со
ветским Союзом», факты пока
зывают, что провокации в За- 
яадном Берлине продолжаются, 
угроза миру со стороны запад 
яогерманского милитаризма рас
тет. На днях правительство ГДР 
обратилось к правительству 
США с нотой протеста против 
незаконных передвижений вхо
дящих в НАТО американских 
нойск по автостраде на террито
рии ГДР между Мариеибургом и 
Западным Берлином.

Позиция, занятая на сессии 
западногерманским» представи

телями и, в частности, минист
ром Штраусом, еще раз показа
ла, что Бонн, говоря словами 
английской газеты «Дейли уор- 
кер», «лезет буквально на ро
жон, чтобы добиться ядерного 
оружия». Теперь Штраус требу
ет для бундесвера уже не толь
ко фактического атомного ору
жия, но и ракет с радиусом 
действия до трех тысяч километ- 
ров.

Нарижская сессия НАТО с но
вой силой разоблачила Северо- 
Атлантический блок как оружие 
колонизаторов. Натовские мини
стры обсуждали положение в 
Конго, Анголе, в Южном Вьет
наме и других районах.

В некоторых зарубеж ны х ком
ментариях отмечается, что п а 
риж ская сессия НАТО проходи
ла в обстановке усиливш ихся 
разногласий между партнерами 
по Северо-Атлантическому бло
ку. Но, несмотря на это, итоги  
сессии показывают, что полити
ка НАТО остается серьезной 
угрозой делу мира.

Японская 
реакция 
наглеет

В Японии на прош лой неделе 
была арестована группа офице
ров бывшей императорской ар 
мии, готовившая, к ак  оф ициаль
но объявлено, государственный 
переворот. По сообщению япон
ского радио, заговорщ ики были 
недовольны тем, что правитель
ство «недостаточно энергично» 
ведет борьбу против демократи
ческих сил страны. Таким обра
зом, участники заговора намере
вались преж де всего обруш иться 
на патриотические силы япон
ского народа. К ак показало пред
варительное расследование, ме
тоды заговорщиков во многом бы 
ли скопированы с действий ф а
ш истских молодчиков. Х арактер
но и  другое обстоятельство. 
Группа участников заговора дей
ствовала открыто под официаль
ной вывеской «общества по изу
чению истории Японии и  совре
менного положения».

Кстати, таких «обществ» в 
Японии создано много, и  поли
ц и я  н е  только не интересуется
и.к «исследовательской деятель
ностью», но нередко и  помога
ет им. Проводимая японскими 
властям и политика милитариза
ции и ущ емления конституцион
ны х прав народа благоприятст
вует крайне правым элементам. 
Только за последние два года 
они соверш или десятки террори
стических актов против левы х 
деятелей. От руки этих голово

Ф  РАНЦИЯ. В начале декабря в Париже недалеко от 
площади Оперы состоялась демонстрация слепых и ин

валидов. Ее участники сообщили представителям печати, 
что цель демонстрации — «напомнить» правительству о сво
ем тяжелом (положении.

Группа инвалидов и престарелых добралась до здания 
министерства финансов, чтобы передать требование об уве
личении пенсий. Жандармы преградили дорогу.

Фото Кейстон.

резов пал, в частности, рук он о  
дитель социалистической партии 
Асанума.

Военный фаш истский перево
рот в Ю жной Корее, происшед
ш ий весной этого года, поощрил 
японских реакционеров к  новым 
действиям. Японские власти про
должают сквозь пальцы  смот
реть, как  распоясываю тся терро
ристы и  погромщики.

Вместо того, чтобы покончить 
с опасной деятельностью  крайне 
правых, японские власти  и с
пользуют раскры тие заговорче- 
ской группы совсем для других 
целей. Они обрушили ряд р еп 
рессий па демократические эле
менты.

Своими действиям и нынеш нее 
правительство Японии доказы ва
ет то, что оно пы тается прота
щ ить через парламент ан тина
родный законопроект о так  н а
зываемом «предотвращ ении по
литических усилий, направлен
ных на подавление демократиче
ских прав и  свобод японских 
трудящ ихся». Под напором борь
бы демократических сил прави
тельство вынуж дено переносить 
этот законопроект с одной пар
ламентской сессии на другую. 
На нынеш ней сессии парлам ен
та, открывш ейся 9 декабря, вла
сти, по сообщению газет, реш и 
ли «дать бой» противникам зако. 
нопроекта.

Японские трудящ иеся бдитель
но следят за происками реакции. 
На призыв демократических сил 
сорвать замысел реакционеров 
они отвечают усилением забасто
вочной борьбы, сплочением сво
их рядов, реш ительны ми требо
ваниями преградить путь ф а
шизму.

В. ХАРЬКОВ.

ВЕСТИ ИЗ ШКОЛ

Обсудили важные вопросы
В школе ЗМ 23 прошло собра

ние родителей. На повестке дня 
стояли жизненпые, волнующие 
всех интересные вопросы. Об 
учебной и трудовой деятельно
сти учителей и учащихся расска
зал заведующий школой П. А. 
Чичканов. Вопросы обучения и 
образования, а также дальнейше
го повышения материального 
благосостояния трудящихся по 
материалам и решениям XXII 
съезда КПСС осветила учитель
ница А. С. Богомолова. Отчет 
о работе родительского комите
та сделала председатель роди
тельского комитета Н. А. Алики
на.

Все три доклада были заслу
шаны присутствующими с боль
шим вниманием и интересом. 
Развернулось оживленное обсу
ждение. Выступили А. А. Меле
хин, В. В. Кузнецов, JI. П. Огло- 
блниа, Н. Н. Смоленцева, В. В. 
Катаева и многие другие. Они 
отметили положительные сторо
ны работы коллектива учителей 
с детьми, а также указали на 
ряд недочетов. Например, хоро
шо бы построить новое здание 
школы или сделать к этому при
строй, а то в настоящее время 
нет комнаты для буфета, для 
проведения кружковой работы, 
нет спортивного зала, сцены для 
проведения утренников и т. д. 
Много говорилось о культурном, 
опрятном виде ученика, о при
витии им культурных навыков, 
образцовой дисциплине в шко
ле, семье, общественных местах.

В решении собрания записали: 
«Коллективу учителей настойчи
во бороться за качество знаний 
на уроке и вне его. С этой целью 
каждый урок должен быть тща
тельно подготовлен, продумдн; 
больше уделять внимания само
стоятельной работе учащихся.

Родителям ежедневно беседовать 
дома с учеником, интересовать
ся, что нового он сегодня узнал 
в школе. Строго следить за вы
полнением режима дня. Закон о 
всеобуче школой выполнен. Зна
чит, надо постараться до конца 
учебного года сохранить всех 
учащихся».

Ребята для родителей постави
ли небольшой концерт. Надо от
метить, что здесь организован 
кукольный театр. Была показа 
на сказка «Колобок». Дружными 
аплодисментами наградили ро
дители ее исполнителей—учащих, 
ся четвертого класса Алю Поно
мареву, Люду Буракову, Таню  
Чебыкину, Люду Мальцеву, Ев
гения Кузнецова, Александра 
Шабурова, Александра Корякова, 
Владимира Аверина. Постановка, 
костюмы для действующих лиц, 
куклы — все было подготовлено 
под руководством учительницы
В. В. Катаевой.

Хорошо прочитала стихотворе
ние о коммунизме третьекласс
ница Люба Оглоблина.

М. АВЕРКИЕВА.

ПЕРЕВЫБОРЫ СОСТАВА СУДА
В кроватной цехе Старотруб. 

ного завода прош ли смецные со
брания по итогам работы за но
ябрь и  был проведен отчет пред
седателя товарищ еского суда
В. И. Хаминова. Вновь избран
ному составу в количестве 9 че. 
ловек был дан наказ оказы вать 
действенную  помощь в борьбе 6 
антиобщ ественными поступками. 
Председателем суда избран В. Ф, 
Зубрицкий, старый опы тны й ра
бочий.

Н. ПЛОХОВ, 
контролер ОТК 

кроватного цеха СТЗ.

ДЕЛО „СВЯТОГО ОТЦА“
В поселке Арти, в доме № 67, 

по улице Королева, ж ивет Про
копий Петрович Копылов. Сосе
ди, да п не только они, знаю т его 
к ак  скандального пьяницу и де
бошира. За ото и прозвали Ко
пылова Пронькой.

И вот оказалось, что этот са
мый Пронька — человек, давно 
оабывпшй, что такое честный 
труд, — «святой отец», «брат во 
Христе» и  еще «иеромонах Про
копий».

С разу скажем, Копылова ни
когда не посвящ али в сан свя
щ енника. Он сам  себе его при
своил для того, чтобы обманы
вать людей, верую щ их в бога, 
ж ить за их счет. Тунеядствовать 
ейу  не привыкать. Еще в 30-х 
годах Копылова судили за хули
ганство. Но три года тюрьмы его 
ничему не научили, и он получил 
потом еще пятнадцать. Многие 
годы он нигде не трудился, а по
следние пять  был на иж дивении 
сожительницы.

Мошенник хорошо понимал, 
что в Артях ему не найти  про
стаков, его здесь хорошо знают. 
Но доверчивые люди наш лись в 
других местах. Они верили «бра
ту во Христе» и  слали ем у по
сы лки с рисом, вермишелью, са
харом, помидорами, яблоками, 
ботинками, бельем, телогрейка
ми...

П о ночам П репька строчил 
письма верующим — вы м анивая 
у них деньги, продукты, вещи. 
И что удивительно: многие по
падались на эту удочку — от
кры вали свои кош ельки и ш ка
фы, чтобы помочь проходимцу.

Вот одно из таких писем:
«Возлюбленная сестрица, вы  

спраш иваете в письме, в чем я  
нуждаюсь. Конечно, необходимо 
многое для повседневного пропи
тания, но где взять. Посылку я 
получил все в цельности, и гро
ш и два карбованца. Дай вам  го
сподь все, что ж елаете. Господь 
щедр к  боящ имся его и  много
милостив. Если возможно, пош ли
те мне питьевой соды, белой му
ки  и в нес налож ите сы рых 
яиц. Очень нуждаю сь я  на ноги 
— сапоги тридцать девятого р а з
мера, но не дерматиновые, они 
легкие, а кирзовые тяжелые. 
Хромовые дорогие, иногда быва
ют здесь, цо нет грошей. Пошли

те конвертов с марками для за
казны х писем и  рыбных консер
вов «Шпроты».

Письмо это было адресовано
А. Т. Заскока. И она откликну
лась, не зн ая  подлинного лица 
Проньки.

У пожилой ж енщ ины О. Т. 
Герберг, работаю щ ей в больни
це няней, он такж е просил при
слать сапога тридцать девятого 
размера, только не кирзовые, 
они тяж елы е, а дерматиновые, 
легкие, и  прочные. «Я почти бо
сой», — лил слезу мошенник.

В письме к  некоему Н. П. Ро- 
венскому «иеромонах» Прокопий 
напомнил, что 27 ф евраля день 
его ангела. «Не оставьте в свя
той милости, пош лите хотя бы 
на повседневное пропитание». И 
получил «святую лепту».

Чтобы вы клянчить что-нибудь, 
Копылов использовал и церков
ные праздники. В письме к  «се
стрице во Христе» Иско-Ш ульга 
он просил: «Не оставьте в мило
сти ради воскресения Христова, 
по возможности миром пош лите 
краш ены х яичек и  вообще чем 
разговеться. В ящ ичек полож и
те ради Христа сколько возмож
но денег, напиш ите письмо о се
бе и тоже положите в ящик».

В другом письме к  этой ж ен
щ ине он не без намека сообщал: 
«Ношу одежду 46 размера, обувь 
39 размера». И еще: «Вышлите, 
тетрадей, конвертов с марками, 
рыбных консервов баночки две».

Но не все были таким и довер
чивыми. В кубанской станице 
О традная ж ивет восьмидесяти- | 
летний старик Чабанов. Однаж

ды к нему подошла женщина я 
попросила помочь какому-то свя
щ еннику. Он дал деньги. Ж ен
щ ина записала фамилию, имя Я 
отчество Чабанова, и через не
которое время он получил пись
мо от Копылова с просьбой по
слать еще деньги. Старик не от
ветил. В апреле Копылов прис
л ал  второе письмо. И снова ст а 
рик не дал провести себя — По
нял, с кем  имеет дело.

Подсчитано, что только за два 
последних года ж улик получил 
58 посылок и  много денежных 
переводов.

К ак  ж е все-таки им я П роньки 
Копылова «перелетело» с Урала 
на К авказ, Кубань и  Украину?

П еред выходом на свободу из 
мест заклю чения в 1955 году К о
пылов познакомился с отбывав
ш им наказание неким Грицаном, 
который вы давал себя за монаха. 
Он-то и  подсказал Проньке, как  
можно, не работая, сытно жить, 
дал  ему несколько адресов веру
ющих. Остальному ж е Копыло
ва не надо было учить. В «свя 
тых делах» он быстро освоился.

Вот так  и стал П ронька «бра
том во Христе», «духовным от
цом»...

Дело «святого» П рокопия ск о  
ро будет разбирать суд. П. Ко
пылов — тунеядец, паразитиче
ский элемент. Это сорняк, а сор
няки, к ак  говорится а народе, я 
с поля вон!

Пос. Арти
Свердловской области.
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